

Eugenia Martín Mendizábal

# "No hay conflicto entre mutuas e inspectores; cada uno tiene su papel"

La directora general del Instituto de la Seguridad Social inauguró el II Congreso de Inspección Médica de la Seguridad Social.

**DIARIO MEDICO.** D.R.C. Madrid | david.rodriguez@diariomedico.com | 11/11/2013 00:00

---

"La actuación de los inspectores médicos de la Seguridad Social es fundamental, y forma parte de un sistema cuya legitimación social no viene dada sólo por sus prestaciones, sino también por la gestión que realiza". Así inauguró el II Congreso de Inspección Médica de la Seguridad Social Eugenia Martín Mendizábal, directora general del Instituto de la Seguridad Social.

"Su labor en la Seguridad Social es una pieza muy importante". Y más en la situación actual: "Las pensiones se han multiplicado por 2,5 en los últimos treinta años, y el gasto en ellas lo ha hecho por 14,5. Para 2014 está previsto pagar más de 104.000 millones de euros en este concepto". Con este panorama se ha llegado a años de déficit en la Seguridad Social, que ha planteado retos estructurales y demográficos que "serán un problema si no se toman medidas".

Esas medidas que Martín Mendizábal reclamó pasan por "un proyecto de ley que dé viabilidad al sistema". Para ello cree necesario que el sistema no esté de espaldas a la realidad económica, y que sea "contributivo, solidario, de reparto y público". También pidió a los propios inspectores "su compromiso en la gestión y la defensa de la Seguridad Social".

En cuanto a posibles desencuentros entre mutuas e inspectores de la Seguridad Social, Martín Mendizábal señaló a Diario Médico que "no hay ningún conflicto. Cada uno tiene su papel. Se requiere una coordinación para que las prestaciones de la Seguridad Social las reciban quienes deben hacerlo. Los inspectores son inspectores. Se trata de una cuestión de aprender, colaborar y compartir".